

LA INFLACIÓN RECIÉN BAJARÁ ENTRE JULIO Y DICIEMBRE DE 2025

Las clases comenzarán el 1 de marzo de 2024

La Dirección General de Cultura y Educación de la provincia de Buenos Aires estableció que el ciclo escolar 2024 comenzará el viernes 1° de marzo en las escuelas bonaerense. En los últimos cuatro años, se cumplieron los 190 días de clases dado que se han alcanzado acuerdos con los gremios del sector en las negociaciones paritarias, con lo cual se evitaron paros. El territorio bonaerense cuenta con más de 5 millones de alumnos: 678.814 de nivel inicial; 1.766.897 en primaria, 1.709.160 en secundaria, 276.610 en superior y 717.346 en otras modalidades.

BASQUET



Kimberley campeón

El "Dragón" consiguió su novena estrella a nivel local tras vencer a IAE en la final y así volver a festejar luego de nueve años.

DEPORTES

No hubo acuerdo y suspenden elecciones en Boca Juniors



CLIMA

Alerta por lluvias

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) ratificó el pronóstico de tormentas fuertes que afectarán a Mar del Plata y la región, por lo que rige un alerta meteorológico amarillo y se anticipa que los sectores costeros de General Pueyrredon, Mar Chiquita y el partido de General Alvarado (Miramar) serán afectados por tormentas de variada intensidad, algunas localmente fuertes.

Las mismas estarán acompañadas por ráfagas, actividad eléctrica frecuente, ocasional caída de granizo, y principalmente abundante caída de agua en cortos períodos. Se estiman valores de precipitación acumulada entre 30 y 60 milímetros, pudiendo ser superados de forma puntual, se informó.

SALUD

PELIGRA LA PRESTACIÓN DE DIÁLISIS

La Confederación de Asociaciones de Diálisis de la República Argentina (CADRA), alertó que se están agotando las reservas disponibles de insumos importados, sales y cloruros entre otros, indispensables para la preparación de los concentrados con los que se efectúan las sesiones de diálisis, como así también jeringas, cateters, líquidos peritoneales, etc. Jorge Abdala, presidente de la entidad médica, aseguró que "esta situación no es nueva, ya que desde hace casi dos meses, junto a proveedores del sector, hicimos saber nuestra preocupación ante la posibilidad la reducción, e incluso prohibición, de la importación de insumos médicos, lo que en la práctica pone en serio riesgo la continuidad de las prestaciones, sobre todo para los pacientes de diálisis peritoneal"

